
 

 

 

 

COMPTE-RENDU DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE DU VENDREDI 06 NOVEMBRE 2021 

L’assemblée générale ordinaire annuelle s’est tenue dans la salle municipale Club de l’Age D’argent 

Georgette Florent, sise place Germain Ollier à Roquebrune sur Argens, sous la Présidence de Pascal 

Lammens 

Etaient présents : Jean Cayron, Christiane Thomas, Alain Riou, Catherine Pons 

Etaient absents excusés : Jean-Louis Theurier, Jean-Pierre Violino, Valérie Dangreau, Maëva 

Thomas  

Préambule du Président 

Le Président remercie les participants à cette 54ème réunion annuelle, afin de débattre des activités 

et des projets du Comité des Sites et les remercie également de répondre aux mesures particulières 

qu’impose la Covid19, dont le contrôle du pass-sanitaire.  

Il est précisé que l’Assemblée Générale Ordinaire annuelle sera suivie d’une Assemblée Générale 

Extraordinaire puisqu’il s’agit de modifier les statuts, comme prévu sur la convocation.  

Le président remercie Christiane Thomas pour le travail accompli, parfois « contre vents et marées », 

durant une dizaine d’années en exerçant les fonctions de présidente du Comité des Sites.  

 

Rapport moral du Président 

L’activité de cette année s’est d’abord portée sur la reconnaissance d’une partie du  cheminement de 

l’Aqueduc des 25 Ponts, effectué principalement par Alain Riou.  

Puis, en prévision de l’ouverture de la Maison de la Préhistoire, nous avons été sollicités par la 

municipalité pour une mise en place harmonieuse de ce local avec l’aide d’Alain Riou et Catherine 

Pons, avec installation des vitrines, puis tri sélectif des innombrables silex et ossements qui seront 

exposés à la vue du public. L’inauguration s’est déroulée le 3 juillet 2021. 

Concernant les objets exposés, une convention de prêt à été signée avec la mairie afin de préserver 

ces derniers dans le temps. 

Il serait souhaitable que cette exposition puisse évoluer, un peu à l’image de la Maison du 

Patrimoine, avec des thèmes variés, tels la vie humaine, la faune et la flore des diverses périodes 

préhistoriques.  
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Au sujet des grottes de La Bouverie, nous avons pu constater la pose de grilles préservant les lieux de 

tous risques. Ce travail a été réalisé par le lycée Galliéni de Fréjus.  

Lors du Carrefour des Associations nous avons présenté divers ouvrages de notre Comité relatifs à la 

Préhistoire. En outre, quelques objets permettaient également de reconnaitre un silex taillé d’un 

vulgaire caillou. La Chronique hors série sur les anciens maires de  notre commune était également 

en présentation.  

Le site Internet est toujours en cours de transformation afin de le rendre plus attractif pour tout 

public, adulte ou scolaire.  

Pour cette année écoulée nous n’avons pas demandé de subvention municipale puisqu’il n’y pas eu 

de nouvelle Chronique de Santa Candie, seule une subvention exceptionnelle pour l’édition du hors 

série relatant l’histoire des Maires décédés de la Commune et l’histoire locale qui s’y rapporte, travail 

en collaboration avec  l’Association pour la Protection du Patrimoine Funéraires. A noter qu’à l’avenir 

nos futures ouvrages pourraient également paraître en format numérique afin d’en limiter le coût et 

pour en facilité l’accès pour le public.  

L’enregistrement des modifications  de notre association en préfecture à la suite de l’AG de l’année 

dernière a été laborieux, puisque seulement effectif à compter du 30 septembre 2021.   

Nous travaillons actuellement sur la période romaine pour une probable parution d’une nouvelle BD 

historique sur ce sujet.  

Proposition est faite à la municipalité pour le futur, dans la limite du possible et quand les conditions 

légales et matérielles seront réunies, de reprendre les fouilles sur les vestiges de la Villa romaine dite 

« au dauphin » située à La Gaillarde, qui pourrait être une vitrine dans notre commune sur cette 

période d’occupation romaine. 

A l’avenir, nous devrions  remettre « à flot » la commission découverte qui permettra, comme son 

nom l’indique, la découverte des sites historiques et du patrimoine de notre belle commune.  

 

Renouvellement de membres du Conseil d’Administration 

Il a  été procédé à plusieurs votes pour le renouvellement de membres du Conseil d’Administration 

de l’association, avec la réélection à l’unanimité et dans l’ordre alphabétique de Valérie Dangreau,  

Pascal Lammens, Catherine Pons, Alain Riou,  Christiane Thomas et Maeva Thomas.  

L’un de nos adhérents, Sébastien Schwalm, nous ayant fait parvenir une lettre de motivation, a 

également été élu membre du Conseil d’Administration à l’unanimité.  

A noter que Fern Guillibert de la Lauzière ainsi que Pierre Gayrard ne font plus partie de notre 

association, ainsi qu’Annie Petit qui a quitté la région.   
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Rapport financier 

Le rapport financier de l’année écoulée a été énoncé par Catherine Pons, Trésorière de l’Association, 

présentation au terme de laquelle quitus lui a été  donné à l’unanimité. 

 

Modification des Statuts en Assemblée Générale Extraordinaire 

Dans le respect des statuts, il a ensuite été procédé comme prévu à une Assemblée Générale 

Extraordinaire au cours de laquelle un vote à l’unanimité a porté le nombre de membres du Conseil 

d’Administration à 10, au lieu de 12 actuellement.  

Il a été également décidé que le maire de la commune de Roquebrune sur Argens portera désormais 

le titre de Président d’Honneur au sein de notre association.  

Le nouveau Conseil d’Administration se compose donc dorénavant comme suit : 

1 Président, 1 Président d’Honneur, 2 Vice-présidents, 1 Trésorier et 1 Secrétaire qui composeront le 

Bureau plus  4 Membres du Conseil d’Administration. 

 

Nous accueillons ensuite les élus en la personne de Jean Cayron, Maire de notre commune ainsi que  

Gilles Priarone, Adjoint délégué à l’Urbanisme, au Foncier et au Patrimoine.  

Monsieur le Maire nous expose les projets municipaux concrétisés durant l’année, dont 

l’inauguration du premier festival de la BD Historique qui s’est tenu les 18 et 19 juin dernier et qui a 

trouvé un très bon accueil auprès d’un public venu nombreux, suivi plus tard de l’inauguration de la 

Maison de la Préhistoire Jean Landréat/François Puigdellivol à La Bouverie.  

 

Après avoir remercié chaleureusement tous les membres  de leur présence et de leur implication, en 

souhaitant une année fructueuse avec l’association, le verre de l’amitié  a clôturé cette assemblée.  

 

 

                                                                          La Trésorière,                         Le Président,                                                        

                                                                   Catherine PONS                          Pascal LAMMENS     
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